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「 会長退任挨拶 」 

2025年 7月 4日・第 2084号 

・ 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 北野 治義 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/kitano/  

E-mail ： kitano@rid2640g.com 

会長：池永隆昭  幹事：鶴 啓之  広報委員長：田口 隆  編集者：田口 隆 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 7月 4日(金)第 2085回 

卓 話 「 会長就任挨拶 」 

卓話者  会長 池永 隆昭 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介 

入会式  松岡 二三子 新会員 

出席報告・会員総会・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員   松岡二三子会員 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度） 該当者なし 

前回の例会 

2025年 6月 14日(土)第 2084回 

「 2024-2025年度 最終例会 」 

於：南海グリル 東店 3階「宴」 

受付 17：00～ 点鐘 17：30～ 

 

 

 

 

 

2025年 6月 6日(金)第 2083回 

卓 話  「 会長退任挨拶 」 

卓話者   会長 畑中 一辰 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度）    

笹山悦夫会員  萬代壽香会員 

泉谷順子様 

〇結婚記念祝い（６月度）  

辰 正博会員  鶴 啓之会員  

〇皆出席表彰（６月度） 該当者なし 
2025年 7月 11日(金)第 2086回 

「クラブ協議会・ 

第 1回クラブアッセンブリー」 

      各委員会委員長 

国際ロータリー第2640地区 

ガバナー補佐 高松 慶暢 様 ご訪問 

 
 

 

 

2025-26年度 国際ロータリーのテーマ 「 よいことのために手を取りあおう 」 

                      国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレッツォ （イタリア  /   ラグーザRC） 

次回の例会 

 

時間 

 
＜６月６日(金)の出席報告＞ 

会 員 数             33名 
出席会員             24名 
欠席会員               9名 
準会員              0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

＜６月１４日(土)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             26名 
欠席会員              7名 
準会員              1名 

    ファミリー会員・家族      15名 
    ゲスト               1名 
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「 会長退任挨拶 」 

2024-25年度会長 畑中 一辰 

 

１年を振り返ってみますと、昨

年７月に 2024 年－2025 年度の堺北

ロータリークラブの会長をさせて

頂きます、と挨拶をさせて頂いて

から早１年です。本日を含め後２

回で堺北の 44期は終了します。 

藤永幹事、鶴 SAA、各委員長並びに坂上事務局様、

本当に１年間有難う御座いました。 

委員長も幹事もやった事が無い私に会長が務ま

るか？と不安は沢山ありましたが、皆様の協力

の下、何とか１年間運営出来た事をご報告致し

ますと共に感謝致します。 

感想は、一年って本当に早いですね、もう終わ

るのか？の思いです。 

楽しい時間は「あ」と言う間に過ぎると言いま

すので、ひょっとしたら会長職って無茶苦茶楽

しかったのかもしれません。 

振り返って見れば沢山の出来事がありました。 

再入会して２年目、殆どロータリーの事は分

からない状態の３年前に塩見さんから名前だけ

貸しといてと言われ始まった会長への道 

（塩見さんには沢山奢って頂いたので恨みつら

みは一切ありません。逆に良い経験をさせて頂

き感謝です） 

その前は、城岡さんに金曜日の昼にご飯食べ

るだけやからと言われ堺北に入会。 

私は、その貴重な教えを忠実に守って新しい皆

さんに入会してもらっています･･････ 

新しく入会した皆さんに、３年後に塩見さんが

名前だけ貸してと言えば永遠に会長は安泰です

ね。入会３年前後の皆さんへ、塩見さんに名前

だけ貸しといてとささやかれたら、即座にYESで

お願いします。（笑い） 

もう一つの教えはロータリーには NOは無い 

果たしてこれは本当か？嘘か？まだ解っていま

せん。善意と友情があれば NO は無いと思います

が･･･ 

あと1回の例会で会長の務めを終える今でも奥

深いロータリー章典のほんの一部しか理解して

いません。A4 サイズで 800 ページもある章典で

す。これを熟読すればロータリーの事が分かる

と思いますが、私には無理でした。 

何故ならその章典を始めて目にしたのが先月の 5

月の中頃でした････ 

堺北は、奥深いロータリー章典を理解する必要

も無く善意と友情に満ちているので読まなくて

も会長を終える事が出来ました。 

会社の規定も同じですが、全員が善意と友情

があれば規定のルールもあやふやで良いと思っ

ています。ルールを無視する人が出てくるとだ

んだんルールが厳しくなって行きます 

交通ルールもだんだんアホなルールになってい

る気がします。例えば自転車のルールが変わ

り、飲酒運転罰金とか自転車は車道走れとか、

広い歩道が有るのに狭い車道を走らすとか。 

外国人にはホテルの住所で日本の運転免許の取

得が出来るとか、ルールの盲点を突く人が出て

くると辛いですね、ネットの時代なのでルール

をガチガチにしないとだめなのかなぁ。  

 

今年度の会長としてのテーマは、  

「善意と友情を深め、皆にとって有益で心地よ

い空間、ここがええねん!!」と  

「会員増強目標 会員数３８名」でスタートしま

した。  

増強については  

前年度終了時２８名の正会員からスタートしま

した。増強委員のハッスルプレーで今年度３３

名と５名の増強ができました。目標の３８名に

は届きませんでしたが、堺北の魅力をPRする事

で、会員が増えていると思います。（決して昼

ご飯だけではない気がします）このまま魅力の

あるクラブを継続して欲しいと思います。  

増強や運営に関して他のロータリーが堺北を参

考にする動きになっています。  

来期には、松岡ファミリー会員が、正会員にな

って頂けるとの事で、またまた女性会員が増え

るので楽しみですね  

 

会長になっての初めての奉仕活動は、藤永幹

事と７月１３日早朝より能登半島の珠洲市に震

災のボランティアに行きました。片道5時間の日

帰りボランティアでしたが、被災のあった珠洲

市の住人の話を聞き又、ネイルを楽しみ、ビー

ルを飲んでと楽しい一時を過ごすことが出来ま

した。しかし被災地の復興の遅れや被災した住

宅を見るのは辛いものがありましたが、実際に

この目で見た事を会長の時間でお話し出来た事

は有意義でした。  

今年度は藤永幹事と新しい取り組みを色々考

えて従来の活動にプラスαの単年度計画を増や

しました。  

・能登半島の支援 キッチンカーへの寄付と現地

へのボランティア  

・浴衣＆作務衣で「ビアパーティーａｎｄ新入

会員歓迎会」  

・清心寮の成人式の写真撮影（本多さん田原さ 

卓 話（6月 6日） 

 

時間 
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んの応援で出来ました）  

・大飯原発の見学 （関西電力の協力の下）  

・大阪府母子医療センターへの寄付、  

・スマイルプロジェクトとして福祉施設の改装  

・出雲大社で堺北新年会を実施する事ができま 

した。（吉村会員の御尽力で）  

・みんなでメーキャップを実施しました （心斎 

橋ロータリークラブへ） 

このように従来の活動とは別に多くの単年度活

動を実施しました。  

 

国際ロータリーの活動は、次の７つの分野に重

点をおいております。  

１．平和の推進 財団への寄付等やダメ絶対募金  

２．疾病との闘い ポリオ寄付  

３．水と衛生の改善 タイへの浄水器寄付等  

４．母子の健康 障害者施設及び大阪府母子医療 

センター寄付等  

５．教育の支援 米山寄付やガールスカウト、清 

心寮への奉仕活動等  

６．地元経済の成長 災害寄付や堺市との連携や 

地元交通安全奉仕  

７．環境の保護 仁徳天皇陵の清掃活動  

 

会長になる前に、４番目の母子の健康と言う

所が、堺北の取り組みで抜けていると思ってい

ました。  

今回の大阪府母子医療センターへの寄付とスマ

イルプロジェクトによる施設への寄付を実施す

る事で国際ロータリーが重点に置いている４番

目の母子の健康に対する活動が出来た事が一番

嬉しい事でした。例年の奉仕活動にプラスした

取り組みが出来、７つの重点事項が堺北で全て

出来た事で「ここがええねん」と思いでした。  

出来れば次年度もこの「母子の健康」取り組み

を続けて頂ければ嬉しいです。  

色々有った2024-2025年度ですが、2025-2026年度

は、皆様にとって良い年でありますようにと心

から願っております。来期は45周年です。次期

会長、幹事は大変でしょうが頑張って下さい。

１年は本当に早いですよ。楽しんで、会長、幹

事を１年間務めて下さい。  

１年間、本当に有難う御座いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 能登珠洲市へのボランティア 

清心寮20歳の写真 ガールスカウト餅つき 

心斎橋RC皆で 
メーキャップ   
初めて聞いた 
ロータリー讃歌 

お祝いで頂いたチケットで  
家まで配達 南海グリル高級弁当 

１８歳の時の免許写真  ⇒ ４７年後 

ベ
ト
ナ
ム
に
て 

元
米
山
奨
学
生  

オ
ア
ン
ち
ゃ
ん
の
結
婚
式 

清
心
寮
Ｂ
Ｂ
Ｑ
大
会 

スマイルプロジェクト      

 

大阪府母子医療センターへの寄付 

出
雲
大
社 

新
年
例
会 

 出
雲
大
社  

お
祓
い 

おまけ 

１年間本当に 

有難う御座いました 
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「ビアパーティー開催のご案内」 

次年度親睦活動委員長 笹山悦夫 

 

 2025-26年度最初の親睦活動委員会

事業であり、創立45周年に当たる年

でもありますので、神戸の絶景と美

食を堪能していただきたく、下記の

内容で企画いたしました。 

遠方ですが、バスとタクシーで送迎の手配をし

ておりますので、どうぞご家族ともどもお誘い 

あわせの上ご参加くださいますようお願い申し

上げます。 

日時： 令和７年７月２６日（土）  

 バス 集合時間１５：３０出発（瓦町公園前） 

⇒ 三宮（ジャンボタクシーに乗換） 

  ⇒ 神戸北野テラス着 

 開会：１８：００分 

 場所：『神戸北野テラス』 

   兵庫県神戸市中央区神戸港地方口一里山 

参加者：会員・ご家族・準会員 

登録料：会員・16,000円 準会員・19,500円 

     ご家族・12,000円（中学生10,000円）

小学生以下 無料 

 
 
 
（50音順） 

池田茂雄会員 頭の欠陥が切れそうになり、頭の 

手術を2回しました。おかげさまで 

元気で帰ってきました。 

奥原史成会員 畑中会長1年間お疲れ様でした。 

北側一雄会員 畑中会長、藤永幹事はじめ役員の 

皆さん、一年間ありがとうござい 

ました。 

北村勝博会員 畑中会長、一年間大変お世話にな 

りました。会員も増えて楽しい例 

会も増えて楽しい例会を過ごすこ 

とが出来ました。 

       次はガバナーですね。楽しみにし 

ています。 

澤井久和会員 会長、幹事、SAA様、今朝お疲れ様 

でした。楽しい例会ありがとうご 

ざいました。 

塩見 守会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA1年間た 

いへんお世話になりありがとうご 

ざいました。 

池田会員、お帰りなさい！ 

嶽盛和三会員 当会場の例会最後となりました。 

会長、幹事、SAAの皆様方お疲れ様 

でした。お世話になりました。 

鶴 啓之会員 畑中会長、一年間ありがとうござ 

いました。池田会員、ご復帰おめ 

でとうございます。私目の結婚記 

念日、ありがとうございました。 

畑中一辰会員 みな様のおかげで1年間会長が出来 

ました。今日で会長の時間終わり 

です。バンザイ！ 

池田先生復活おめでとうございま 

す。 

平野祥之会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA、皆さ 

ん、1年間お疲れ様でした。 

まだあと1回残ってますが･･･畑中 

会長､卓話､楽しみにしています♪ 

和田広美会員 畑中会長はじめ役員の皆さまお疲 

れ様でした!!毎回楽しく例会に参加 

させて頂きました。今後もよろし 

くお願い致します。 

池田会員お帰りなさいませ！無理 

せず身体に気をつけて下さいネ!! 

  合計３５，０００円 

 

 

 

松岡二三子様 次年度より会員としてよろしくお 

願いいたします。  

北側一雄会員 畑中会長､一年間お疲れ様でした。 

池永次年度会長、頑張って！！ 

北村勝博会員 畑中会長､藤永幹事､鶴SAA様､大変お 

疲れ様でした。楽しくロータリー 

ライフを過ごす事が出来ました。 

ありがとうございます。 

木畑清準会員 今年もなんとか、家族会に出席す 

ることができて、うれしいです。 

次年度も皆様元気で、がんばっ 

て、楽しいロータリークラブに！ 

笹山悦夫会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA、一年 

間本当にお疲れ様でした。 

大きな成果をあげられました。 

澤井久和会員① 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA様、お 

疲れ様でした。 

澤井久和会員② ありがとうございました。 

城岡陽志会員 畑中丸、チンボツせずに良かった 

ね。 

田口 隆会員 畑中会長、藤永幹事一年間ありが 

とう。 

嶽盛和三会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA、役員 

の皆様お疲れ様でした。来期池永 

会長宜しくお願いします。 

中田 学会員 畑中会長1年間御苦労様でした。 

次年度も増強宜しくお願い致しま 

す。 

那須宗弘会員 畑中会長始め皆様御苦労様でし 

た。ゆっくりお休み下さい。 

鶴 啓之会員 畑中会長、一年間本当にお疲れ様 

でした。来年の今日、私も肩の荷 

をおろし、同じ気分になると思い 

ます。 

委員会報告 

 

時間 

 

SAA報告(6月 6日) 

 

時間 

 

SAA報告(6月 14日) 

 

時間 
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𠮷村博勝会員 畑中会長様、藤永幹事様、この一 

年間ありがとうございました。 

和田広美会員 今年度、皆様お疲れ様でした!! 

次年度も楽しく仲良くみんなで盛 

り上げていきましょう!! 

先日、泉ヶ丘RCに初めてメーキャッ 

プに行ってきましたが、改めて堺 

北RCの良さを実感しました！ 

  合計６５，０００円 

 

 

 

第12回定例理事会（新旧合同） 

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中､池永､嶽盛､藤永､鶴､國井､塩見､綿谷､澤井、

北村､笹山､中田（会計監事：池田） 

2025-26年度理事会構成メンバー   

池永､嶽盛､北村､鶴､和田､奥原､中川､笹山､塩見､

中田､綿谷､畑中､藤永（会計監事：城岡） 

日 時 ２０２５年６月６日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案       

１．5月堺７ＲＣ連絡会について -報告  

２．澤井久和会員 退会について -承認  

３．今年度取り組んだ新しい奉仕活動などの継 

続に関して     

・社会奉仕 母子センター支援、毎年の活動へ  

４.  創立45周年記念旅行について  

・記念行事積立金 10,000円→15,000円へ -承認 

・事務局員参加費用、クラブ負担 -承認  

５. 2025-2026年度予算（案）の件 -承認  

６. 2025-26年度行事・卓話について -承認 

７. 2025-26年度地区補助金申請について  

・海南東RC提唱の「フィリピン 貧困層の母親たち

の労働支援としてミシンの提供」へ賛同し申 

請する -承認"     

８. 2025-26年度グローバルグランツについて  

・タイ ノンケームRCよりラチャピパット病院へ医

療機器贈呈協力の依頼あり。昨年と同様 堺泉ヶ丘

RCと協力しDDFを申請する -承認  

９.   事務局職員 夏季賞与の件   

・例年通り支給 -承認    

   

５月度 堺７ＲＣ協議会議事録 

日 時 ：２０２５年５月８日（木）14：30～ 

場 所 ：ホテルアゴーラリージェンシー大阪堺3F 

ホスト：堺ＲＣ 

議 案 

１．新春合同例会・互礼会について  

堺ＲＣより見積書提出 

2026年1月8日(木)昼の開催 1,246,064円 

〃      夜の開催 1,371,464円 

次年度より会費をクラブ会員１人当たり１万円と

するので、今年度と人数が変わらなければ 

178人×1万円＝178万円となり、講演者出演料及び

プログラム印刷料等の諸経費を入れても、予算内

で夜間例会は可能と説明。 

４月の堺7RC 連絡会で夜間例会に疑問に思われた、

２クラブの意見 

堺おおいずみRC：夜間でも昼間でも金額が大きく変

わらず、予算内での開催が可能なら、夜間でも良

いと思います。 

堺中RC：会長としては個人的に賛成だが、昼間・夜

間については今日の見積書を持ち帰って、クラブ

理事会で検討したい。 

堺ＲＣはホストクラブとして次回の新春合同例

会・互礼会は夜間（１７時）で開催する方向で進

めていきます。以降の新春合同例会・互礼会の開

催については次回のホストクラブで再検討をす

る。 

２．その他 

高松ガバナー補佐より 

ＲＬＩ(Rotary Leadership Institute)ロータリ

ー・リーダーシップ研究会参加要請 

コロナ禍でZoomなっていた。新入会員には是非とも

進めていただければと思います。 

注：ロータリー・リーダーシップ研究会は質の高

いリーダーシップ教育を通じてロータリークラブ

を強化するための、草の根の多地区リーダーシッ

プ開発プログラムです。 

高松ガバナー補佐より次期のＲＬＩは今年の７月

～８月にかけてPart1～3を一気に３日間かけて行い

ます。まずはご連絡まで。  

＊出席はしたいが、Part1だけで１日中研修を受け

るのは大変との意見あり。 

＜ご案内＞ 

・堺中RC：5月15日(木)10時～16時30分社会奉仕事業 

深井駅前献血活動の実施。堺7ＲＣ連絡会の会員、

ご家族、会社の従業員様にパンフレットの配布、

ご勧誘をお願いいたします。 

・堺清陵RC：互輪会ご参加のお礼、会計報告は次回

堺7RC連絡会でお渡しします。 

・堺中RC：来年の互輪会も天野山CCで行う予定で予

約いたしております。 

    

臨 時 理 事 会 

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中､池永､嶽盛､藤永､鶴､國井､塩見､綿谷､澤井、

北村､笹山､中田（会計監事：池田） 

日 時 ２０２５年６月１４日（土）  

場 所 南海グリル 東店３F 

議 案    

１． 新会員候補者について      -承認  

松岡 二三子様    

又、職業分類「珠算講師」からアイン食品

(株) 取締役でいらっしゃるので「業務用調味

料メーカー」へ変更  -承認  

2．田原友梨準会員 退会について -承認  

3．藤永 誉 会員 退会について -承認 

 

その他 

 

時間 
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会　　　　長 (役員) 池永　隆昭 クラブ奉仕 (理事)

会長エレクト (役員) 嶽盛　和三 職業奉仕 (理事)

副　 会　 長 (役員) 北村　勝博 社会奉仕 (理事)

幹　　　　事 (役員) 鶴　　啓之 国際奉仕 (理事)

Ｓ 　Ａ　 Ａ (役員) 和田　広美

会　　　　計 (役員) 奥原　史成

副幹事　奥原　史成

副ＳＡＡ　中川　　澄

相談役会 幹事　 　中田　学

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 平野　祥之

 クラブ奉仕部門

親睦活動委員会 笹山　悦夫

　担当理事 　笹山 悦夫 広報委員会 田口　　隆

ホームページ委員会 古川　永里子

出席委員会 杉山  芳則

 職業奉仕部門

　担当理事 　塩見　守

 社会奉仕部門
　 社会奉仕委員会 中田　　学

　担当理事　　中田　学 　 青少年委員会 萬代　壽香

 国際奉仕部門
国際奉仕委員会 綿谷　伸一

　担当理事 　綿谷　伸一 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 那須　宗弘

北側　 一雄 那須、米澤、小西

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

同  好  会

代表世話人 世話人

米澤邦明

塩見　守 中田・北村

中川　澄 綿谷・城岡・笹山

米澤邦明 綿谷・吉村・鶴

嶽盛　和三 濵口、小西、佐藤

塩見　　守 米澤、辰

塩見　　守
泉谷、笹山、中川、奥原、杉山、
古川、小西

奧原　史成 池田、平野、和田、萬代

中田　　学 笹山、中川、吉村、奥原

中田　　学

堀畑、池田、國井、城岡、北側、泉谷、
米澤、綿谷、中川、塩見、田口、吉村、
辰、三上、濵口、奥原、杉山、和田、
古川、萬代、佐藤、小西、松岡

萬代　壽香
堀畑、城岡、北側、田口、吉村、奥原、
杉山、古川、佐藤

2025年～2026年度 理事役員・委員会委員一覧表

理　　事　・　役　　員

笹山　悦夫

米山奨学委員会

　（米山奨学生カウンセラー：小西 幹夫）

塩見　　守

中田　　学

綿谷　伸一

委　　　　員

辰　　正博 池田、國井、那須、吉村

　 職業奉仕委員会 塩見　　守 綿谷　伸一

城岡、北側、中田、泉谷、米澤、
笹山、中川、田口、吉村、奥原、
杉山、小西

北村　勝博 嶽盛・中田・小西・佐藤

吉村　博勝

部　　門 副委員長

そ　 の　 他

直前会長  畑中　一辰（役員） 直前幹事  

(会計監事　城岡　 陽志)

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及び人
材育成
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日  付 行    事 卓 話 者 日  付 行   事 卓 話 者 

2025年 
7月4日(金) 

会長就任挨拶・会員
総会 

池永隆昭会長 
2026年 

1月2日(金) 
休会・定款第７条 － － － 

 11日(金) 第1回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  
各委員長 
高松ｶ゙ﾊ゙ﾅー 補佐訪問 

3日(土)  
特別例会・開口神社
参拝 

－ － － 

18日(金) 卓話  杉山会員 8日(木)  堺7RC新春合同例会 
於：ホテルアゴーラリ

ージェンシー大阪堺 

 25日(金) 
26 日ビア･パーティへ
変更 

－ － － 9日(金)  
8 日の新春合同例会に
変更 

 － － － 

26日(土) ビア・パーティ 於:神戸北野テラス 16日(金) 12日につき祝日休会  

8月1日(金) 
会員総会・ 
会員増強フォーラム 

平野委員長 23日(金) 職業奉仕フォーラム 塩見委員長 

8日(金) 卓話 萬代会員 30日(金) 
フアイヤサイトミー
テイング 

於: 未定 

 15日(金) 11日祝日につき休会 － － － 2月6日(金) 第2回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  各委員長 

22日(金) 卓話 古川会員 13日(金) 11日祝日につき休会  

29日(金) 拡大例会 於:南海グリル 20日(金) 卓話 三上会員 

9月5日(金) 
ロータリー雑誌フォ
ーラム 

田口委員長 27日(金) 卓話 城岡会員 

 12日(金) 卓話 佐藤会員 3月6日(金) 
夜間例会へ変更 
出羽海部屋 
ちゃんこ例会 

於：祥雲寺 

13日-15日 45周年記念旅行 行先：宮崎方面 13日(金) 社会奉仕フォーラム 中田委員長 

 19日(金) 
13～15日の記念旅行に
変更 

 20日(金) 祝日休会  

 26日(金) 卓話 北村会員 27日(金) 
29 日の親睦家族旅行に
変更 

 

10月3日(金) ガバナー公式訪問 北野ガバナー 29日(日) 
春の親睦家族旅行 
(日帰り) 

行先：未定 

10日(金) 13日祝日につき休会  4月3日(金) 国際奉仕フォーラム 綿谷委員長 

17日(金) 米山月間フォーラム 北側委員長 10日(金) 
フアイヤサイトミーテ
イング 

於: 未定 

24日(金) 卓話 中川会員 17日(金) 卓話 奥原会員 

31日(金) 3日祝日につき休会  24日(金) 卓話 國井会員 

11月7日(金) 卓話 小西会員 5月1日(金) 4/29祝日につき 休会  

14日(金) 16日地区大会に変更  8日(金) 青少年フォーラム 萬代委員長 

16日(日) 地区大会 
於:スターゲイトホ
テル関空エアポー
ト 

15日(金) 卓話 吉村会員 

 21日(金) 24日祝日につき休会  22日(金) 
第3回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  
(次年度の為の) 

次年度各委員長 

28日(金) 
フアイヤサイトミーテ
イング 

於: 未定 29日(金) 拡大例会 於:南海グリル 

12月5日(金) 年次総会・卓話 辰 会員 6月5日(金) 第4回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  各委員長 

12日(金) 上半期を顧みて 池永隆昭会長 12日(金) 会長退任挨拶  池永隆昭会長 

19日(金) 20日忘年家族会に変更 － － － 19日(金) 20日の最終例会に変更  

20日(土) 忘年家族会 
於:大阪マリオット都
ホテル〈天王寺〉 

20日(土) 最終例会 於:南海グリル 

26日(金) 休会・定款第7条 － － － 26日(金) 休会・定款第７条  

2025～26年度 卓話予定表 
 

新年度に当たり1年間の予定を上記といたしますが、中止、変更等生じる場合があります。 

その際は、何卒ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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6月度 会員・奥様誕生祝い  
代表 笹山悦夫会員 

 

6月度 結婚記念祝い 
 代表 鶴 啓之会員 
 

6月度米山奨学金授与  
曹 瑞芳 様 

 

2024-25年度 
最終例会・親睦家族会 

6月14日(土) 17：30～ 

於：南海グリル 東店３Ｆ 

池田会員、ご退院 
おめでとうございます！ 
 

2024-25年度皆出席表彰 
池田会員 國井会員 中田会員 塩見会員 池永会員 笹山会員 
嶽盛会員 綿谷会員 𠮷村会員 鶴会員 奥原会員 畑中会長 
藤永幹事  以上13名  
 
 

「善意と友情を深め､皆にとって有益で心地よい空間､ここがええねん!!」
をスローガンに掲げ、この 1 年間を全力で駆け抜けられた畑中会長。つい
に最終例会を迎えました。会員、準会員、ご家族、ファミリー会員、米山
奨学生、事務局と総勢44名と多数のご参加をいただき盛況となりました。
畑中会長、藤永幹事、鶴SAA、１年間ありがとうございました！ 


